

La Russie rejette les actions des États-Unis contre le Venezuela.



Sergueï Lavrov a confirmé le soutien de la Russie au gouvernement bolivarien.

Moscou, 8 nov. (RCH)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a dénoncé les actions des États-Unis visant à freiner le développement économique et social du Venezuela.

En conférence de presse conjointe suite aux entretiens officiels avec son homologue vénézuélien, Félix Plasencia, Sergueï Lavrov a confirmé le rejet de son pays aux mesures restrictives, coercitives et unilatérales promues par certaines nations à l'encontre de la nation sud-américaine.

Il a ratifié le soutien de Moscou à la proposition de Caracas de créer un groupe de pays aux intérêts communs qui s'opposent et résistent à ces politiques, dans le but de mobiliser la communauté internationale.

Dans ce sens, il a indiqué que certains progrès ont été réalisés dans le cadre de l'ONU, après la création de la figure du rapporteur, chargé d'analyser l'impact de ces actions sur les États victimes.

Il a souligné que ce rapporteur a visité récemment le Venezuela et présenté un rapport objectif sur l'impact négatif des sanctions étrangères sur la vie de la population.

Le chef de la diplomatie russe a reconnu que ces dernières années, la pandémie de Covid-19 et les restrictions imposées par ces mesures sont devenues les principaux défis.

Cependant il considère que ces défis « n'ont pas réussi à saper le développement constant de leur alliance stratégique ».

Il a ajouté que la Russie continuera à aider de façon constructive à la solution pacifique des différends entre Vénézuéliens, dans le respect de la souveraineté nationale.

« Nous exprimons notre reconnaissance à la position ouverte et active du président Nicolás Maduro et de son gouvernement dans le cadre des dialogues tenus au Mexico » a-t-il déclaré tout en attirant l'attention sur l'importance de ces négociations avec de représentants de l'opposition vénézuélienne.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276465-la-russie-rejette-les-actions-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba